

Polideportivo

■ Tiro con arco | Asturias logra el subcampeonato en compuesto cadete en el Nacional

Se celebró en Pamplona este fin de semana con la participación de 189 arqueros el Campeonato de España de tiro con arco en sala en las categorías de cadetes y sub-14. Asturias desplazó a 15 arqueros y 6 monitores, ocho por parte del Club XITIA, tres del Grupo Covadonga, tres de Arkeros Corvera y uno de Arluteva (Lugones).

Todos los arqueros asturianos desplazados pasaron el corte para enfrentarse en las eliminatorias empezando con dieciséisavos de final, en la cual perdieron su eliminatoria, clasificándose en 17.ª posición "ex aequo": los cadete recurvo Vanesa Berdasco (XITIA) Rubén Remuñán (Corvera) y en Sub-14 recurvo los dos del XITIA Luis Moreno y David Francisco.

Los demás componentes de la expedición continuaron el domingo con octavos de final quedando eliminados y clasificados en 9.º puesto "ex aequo": los cadete recurvo del Grupo, Andrea Rodríguez y Diego Bercial, el cadete compuesto del XITIA Ariz Pikabea y los Sub-14 Alba Reigosa del Grupo y los Corveranos Gorka Álvarez y Borja Remuñán.

En cuartos de final y clasificándose en 5.ª posición "ex aequo" tres arqueros del XITIA, Iker Sánchez en cadete compuesto, Álvaro García en sub-14 compuesto que perdió la eliminatoria en la flecha de desempate y Anuska Fernández Gómez, con 11 años, en recurvo sub-14, que había ganado su eliminatoria de octavos en la flecha de desempate, consiguiendo un superdiez contra un diez de su contraria.

Para semifinales se clasificaron Mario Sánchez de Arluteva que perdió la medalla de bronce por un resultado después de 15 flechas 137-134, mientras María Álvarez, del XITIA, si consiguió la medalla de bronce al vencer por 137-128.

Por equipos territoriales en compuesto cadete, Mario Sánchez, María Álvarez e Iker Sánchez consiguieron el Subcampeonato de España. En recurvo cadete, Andrea, Diego y Rubén fueron los 7.º y en recurvo sub-14, Anuska, Borja y Gorka en el puesto 8.º.

■ Petanca | El equipo Regenta C se impone en el Torneo de Apertura

Comenzó la temporada de petanca en Asturias con la disputa del Torneo de Apertura. Disputado en categoría senior y con gran afluencia de los jugadores federados en las pistas municipales de La Corredoria. Por la mañana se disputó la fase clasificatoria por grupos, tras la cual se clasificaron ocho equipos para los cuartos de final.

En la primera partida el equipo del Club Regenta-Oviedo B se impuso al de Vega de Mieres A por un resultado de 13-5; en el segundo enfrentamiento, el equipo de Villa de Avilés F venció al equipo de Corvera A en un final apretado por 13-12; en el tercer enfrentamiento el equipo de Club Regenta-Oviedo C derrotaron a sus compañeros del Club-Regenta Oviedo A por un tanteo de 12-10. En la cuarta partida el equipo de Villa de Avilés A derrotó al de Corvera B por 13-12, tras una gran remontada.

En la primera semifinal, el equipo de Villa de Avilés F, formado por Eloy Munín, Margarita González y Mariano Menéndez derrotó al equipo de Regenta B formado por la subcampeona de Europa sub-23 Marta Fernández, Manuel Luque y José Luis Pascual por 13-10; en otra emocionante semifinal, el equipo de Regenta C formado por Ana Marta González, Jorge Moreno y Domingo Rodríguez se impusieron al equipo de Villa de Avilés A, formado por Edu Sampedro, Manuela Varela y José María Sarabia una vez más con el tiempo agotado, por 12-11.

Casi entrada la noche se disputó la gran final, en la que el equipo de Regenta C, se impuso con un contundente 13-2 al equipo de Villa de Avilés F.



De izquierda a derecha, Álvaro García, Iker Sánchez, María Álvarez, Mario Sánchez y Anuska Fernández, en el Campeonato de España de tiro con arco. | LNE



Los finalistas del Torneo Apertura de petanca. | LNE



Efrén García, en un momento del Regional de veteranos. | LNE



Los participantes en el Circuito Federación de pádel. | LNE



Los participantes en la primera jornada de la Liga nacional de clubes de halterofilia. | LNE

El próximo domingo se disputará la Copa Federación en las nuevas pistas de Los Campos, Corvera de Asturias, este campeonato es clasificatorio para los torneos nacionales e internacionales en los que la federación asturiana está invitada.

■ Atletismo | Los veteranos logran en el Regional varias marcas mínimas para el Nacional

Los veteranos asturianos, atletas de 35 años en adelante celebraron el pasado fin de semana en Oviedo el Campeonato de Asturias en pista cubierta con el fin de conseguir la mínima que les otorgaba el billete para el Nacional que se celebrará la segunda semana de marzo en las modernas instalaciones de Gallur, sitas en la capital de España. Por sectores el campeonato deparó buenas marcas en velocidad como la del grupista Eugenio Palomero (+45) bajando de 8 segundos en 60 metros lisos. En el sector de mediofondo, lo mejor el doblete de Ramiro Barcia (Piloña) en los 800 y 1.500 con marcas de 2:12.00 y 4:29.48, el triunfo del gijonés David Gargantiel (M-40) con 9:02 en 3.000 metros y el buen nivel de los mediofondistas que consiguieron en líneas generales un buen puñado de marcas mínimas. Los lanzadores de peso Maikel Cuervo (Oviedo) y Emiliano Zazo (Lugones), que son M-40, rayaron a gran altura con sus 12,34 y 11,59 metros en su prueba.

Respecto a las féminas destacó una vez más María Area (Ocle) una de las habituales medallistas en los nacionales con sus 10.32 en 60 metros y su victoria en lanzamiento de peso W-65 con 6,71 metros. También el doblete en 800 y 1500 de una habitual del cross como Leticia Prieto (Toscaf Recta Final), en su categoría de +35 años con 2:35.29 en 800 metros y en 1.500 con 5:09.65 y sin olvidar la marca de Marta González (Estadio) en los 3.000 metros con 11:27.36 en su grupo de edad W-45.

■ Pádel | La prueba inaugural del Circuito Federación contó con la presencia de 112 parejas

La prueba inaugural del Circuito Federativo tuvo un gran éxito de participación con la presencia de 112 parejas en las instalaciones del Pádel Oviedo. El cuadro de honor de esta prueba fue el siguiente: Primera femenina: Campeonas: Carmen Merino-Sofía Santos. Subcampeonas: Emma Martín-Jordan-Marta Sabino. Segunda femenina: Campeonas: Aitana Isidro-Marta Santos. Subcampeonas: Ana Llera-Ana Marta García. Tercera femenina: Campeonas: Sofía Llana-Paola Trabanco. Subcampeonas: Norma Casado-Ana Fernández. Cuarta femenina: Campeonas: Laura Herrero-Noelia Franco. Subcampeonas: Olga Fernández-Lucía Huergo.

Primera masculina: Campeones: Pablo Martínez-Pablo Fernández. Subcampeones: Pablo Álvarez-José Mª de Vera. Segunda masculina: Campones: E Javier Fernández-José L. Faedo. Subcampeones: Abel Suárez-Alvaro Pérez. Tercera masculina: Campeones: David Rodríguez-Tano Collado. Subcampeones: Adrián Rodríguez-Daniel Romero. Cuarta masculina: Campeones: Iván Fernández. Subcampeones: Rodrigo Figueroa-Hugo Ayala.

■ Halterofilia | La Escuela Astur A se lleva la primera Jornada de la Liga nacional de clubes

Las instalaciones del Crosfit Avilés acogieron el inicio de la temporada de Halterofilia, con la primera jornada de la Liga Nacional de clubes. Esta jornada fue jamás larga de los últimos años debido a la alta participación, ocho equipos y 61 deportistas lucharon por hacerse con el primer puesto. La Escuela Astur "A" consiguió defender el título conseguido en las temporadas pasadas, mientras que en segunda posición quedó Asturias Weightlifting "A" y en tercera posición el Club Leónidas.